
  1  

Protokoll   

  

  
  

der ordentlichen Sitzung am 23.09.2020   
  

  

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 20:47 Uhr  

Sitzungsleitung:  Timo Kakies  

Protokollant:  Mads L. Hansen                                                                                            

(Überarbeitung Niklas Deckmann)  

Sitzungsort:  Zoom-Besprechung  

   

Anwesende Mitglieder:   Timo Kakies, Julia Münster, Mads L. Hansen,  

Jann-Hendrik Storm, Kolja Kasparek, Anna  

Thaleiser, Valentin Hagen, Berenike Schütze,  

Niklas Deckmann, Enya Fintzen, Paula Balling,  

Iemkje Elgersma, Hannah Heftrich  

Verspätet: Jan-Hendrik Diehl, Danae Meyer,  

Bianca Warschun  

  

AstA-Vorstand:   Sven Knoke  

  

Abwesende Mitglieder entschuldigt:   Torsten Brockhaus, Jule-Marie Goetzke, Merle 

Brandt, Joya Lay  

  

Abwesende Mitglieder unentschuldigt:   /  

  

Gäste:   Friederike Schüler, Lisa Tischmann, Insa Trede,  

Lara Antonia Schmetzer  

  

  

  

Studierendenparlament der    

FH Westküste   

Das Präsidium   

Fritz - Thiedemann - Ring 20   

24746  Heide   

stupa@fh - westkueste.de     
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TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit  

Der Präsident begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es sind zu 

Beginn der Sitzung 13 Mitglieder anwesend.  

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung   
  

  

Ergebnis    

Ja  13 (23.09) – 16 (Wiederholung 07.10)   

Nein  0 (23.09) – 0 (Wiederholung 07.10)   

Enthaltung  0 – (23.09) – 6 (Wiederholung 07.10)    

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. (Überarbeitung: Annahme bei 6 

Enthaltungen)   

TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 22.07.2020  

Ergebnis    

Ja  12 (23.09) -  17 (Wiederholung 07.10)   

Nein  0 (23.09) – 0 (Wiederholung 07.10)   

Enthaltung  1 (23.09) – 5 (Wiederholung 07.10)   

Das Protokoll wird bei einer Enthaltung angenommen. (Überarbeitung: Annahme bei 5 

Enthaltungen)   

  

TOP 4 Planung und Ansetzung der AStA-Vorstandswahlen  
  

Der Präsident bittet das Studierendenparlament um die Genehmigung von 
AStAVorstandswahlen in der kommenden Sitzung.  
  

Ergebnis    

Ja  12 (23.09) – 16 (Wiederholung 07.10)   

Nein  1 (23.09) – 0 (Wiederholung 07.10)   

Enthaltung  0  (23.09) – 6 (Wiederholung 07.10)  

  

Dem Ersuchen wird bei einer Gegenstimme zugestimmt. (Überarbeitung: Annahme bei 6  

Enthsaltungen)   
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TOP 5 Bericht Ersti-Begrüßungs-Ausschuss  
  

Timo Kakies berichtet den aktuellen Stand. Präsentation auf dem Podium,   

  

Sven Knoke kündigt an mit Herrn Friede sprechen zu wollen. Er wünscht sich für die 

Präsentation des AStAs einen Hörsaal statt des Foyers.   

  

Der Präsident erbittet Unterstützung für die Präsentation des Studierendenparlaments bei 

der Begrüßung.   

  

Niklas Deckmann und Valentin Hagen können am dritten Tag. Hannah Heftricht kann an 

allen Tagen, Anna Thaleiser kann am ersten Tag. Jan Hendrik Diehl kann am dritten Tag. 

Mads L. Hansen kann an allen drei Tagen.  

  

Tag 1  Mads Hansen, Anna T.  

Tag 2  Mads Hansen, Hannah H.  

Tag 3  Niklas Deckmann, Valentin Hagen, Timo 

Kakies  

  

Jann-Hendrik Diehl tritt der Sitzung bei.  

  

  

  

TOP 6 Bericht PR-Ausschuss  
  

Iemkje Elgersma berichtet, dass das Studierendenparlament auf Instagram bereits über 100 

Follower habe. Bei Facebook laufe es nicht ganz so gut. Die FH bietet an uns zu promoten.  

  

Der Ausschuss braucht von Jann-Hendrik Storm und von Mads L. Hansen noch ein Foto.  

Laut Timo Kakies ist für die kommende Woche ein Fototermin angesetzt.  

  

Niklas Deckmann merkt an, dass man über die Social Media Kanäle für jedes Mitglied einen 

Beitrag posten könne. Dies findet allgemeine Zustimmung.  

  

Iemkje Elgerama merkt an, dass sie kein offizielles Ausschuss Mitglied ist und bittet um die 

Aufnahme.  

  

Der Präsident beantragt, die Aufnahme eines neuen TOP 7 Aufnahme von Iemkje Elgersma 

in den Ausschuss für Public Relations.  

  

  

Ergebnis    
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Ja  14 (23.09) -  18 (Wiederholung 07.10)   

Nein  0 (23.09) – 0 (Wiederholung 07.10)   

Enthaltung  0 (23.09) – 4 (Wiederholung 07.10)   

Der Antrag wird einstimmig angenommen. (Überarbeitung: mit 4 Enthaltungen 

angenommen)   

  

TOP 7 Aufnahme von Iemkje Elgersma in den Ausschuss für Public 

Relations  
  

Ergebnis    

Ja  14 (23.09) -  18 (Wiederholung 07.10)   

Nein  0 (23.09) – 0 (Wiederholung 07.10)   

Enthaltung  0 (23.09) – 4 (Wiederholung 07.10)   

Der Antrag wird einstimmig angenommen. (Überarbeitung: mit 4 Enthaltungen 

angenommen)   

  

TOP 8 Bericht Semesterticket-Ausschusses  
  

Es gibt nichts Neues zu berichten.   

  

  

  

TOP 9 Bericht Finanz-Ausschuss  
  

Timo Kakies berichtet, dass das Präsidium einen Wirtschaftsprüfungsbericht vom 

AStAVorstand angefordert hat. Im folgenden nimmt Sven Knoke zu dem Sachverhalt Stellung 

und beantwortet Fragen des Studierendenparlaments.  

  

Siehe Stellungnahme im Anhang.  

  

  

TOP 10 Bericht elektr. Studentenausweis  
  

Danae Meyer ist nun anwesend.  

  

Jule-Marie Goetzke ist leider abwesend, kann daher nicht berichten. Timo Kakies berichtet, 

dass es Gespräche mit Frau Kuhn gegeben habe. Ab Oktober solle es den elektronischen 
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Studierendenausweis geben. Eine Firma sei beauftragt. Die Papierausweise wurden offenbar 

nur der Vollständigkeit halber verschickt.   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

TOP 11 Bericht E-Book Ausschuss  
  

Bericht von Timo Kakies: Der Ausschuss verweise nun auf die Möglichkeit Literatur über den 

Dozenten oder die Dozentin zu bestellen. Dafür soll eine E-Mail an alle Studierenden 

verschickt werden.   

  

Mads L. Hansen berichtet, dass Berenike Schütze und er die E-Mail noch nicht fertig haben.  

  

TOP 12 Verschiedenes  
  

Niklas Deckmann fragt, ob es Pläne gebe die Semesterticketaffäre den Erstis nahe zu 

bringen.  

  

Mads L. Hansen regt an, dass das Studierendenparlament einen Infoabend machen und 

diesen bei der Ersti-Begrüßung bewerben könne.   

  

Es fällt auf, dass Sven Knoke nicht mehr an der Sitzung teilnimmt. Der genaue Zeitpunkt 

seines Austritts ist nicht nachvollziehbar, da er sich nicht bemerkbar gemacht hat.   

  

Es wird ein Foto von den Webcam Bildern gemacht. Als Gruppenfoto. Wer nicht zustimmte 

hat seine oder ihre Kamera ausgeschaltet.  

  

Timo Kakies fragt nach, wie das Studierendenparlament mit kurzfristigem entschuldigtem 

Fehlen umgehen solle. Anregungen und Ideen seien gewünscht. Nach kurzer Diskussion 

bleibt alles beim alten.   

  

  

Lara Antonia Schmetzer fragt nach, was zu den AStA Vorstandswahlen gesagt wurde, da sie 

später kam. Timo Kakies klärt sie auf.  

  

Der nächste Termin soll in Präsenz stattfinden. Eine Abstimmung mit FH sei in Gang.   

  

Insa Trede ist aus dem Programm Zoom geflogen und nimmt nicht mehr teil.  
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Abstimmung über den nächsten Termin am 28. Oktober Mittwoch.  

  

Ergebnis    

Ja  12 (23.09) -  16 (Wiederholung 07.10)   

Nein  1 (23.09) – 0 (Wiederholung 07.10)   

Enthaltung  2 (23.09) – 6 (Wiederholung 07.10)   

  

Der Termin wird bei zwei Enthaltung und einer Gegenstimme angenommen. (Überarbeitung:  

Annahme bei 6 Enthaltungen)   

  

Frederike Schüler sei anwesend, weil ein Mitglied Referatsleiter werden und sie nachrücken 

sollte. Der AStA-Vorstand hat die Bestätigung aber nicht vorgelegt, weshalb dies nicht 

erfolgen konnte.   

  

Die Sitzung wird vom Präsidenten um 20:47 Uhr geschlossen.  

  

 
Heide, den 29. September 2020    

  

    

  

 

 

 

 

                                                                                                            
 

_________________        __________________________  

Schriftführer Mads L. Hansen         Präsident Timo Kakies  


